

HAUS + GRUND MÜNCHEN

Hauptausschussmitglied Erika Schindecker erneut in IHK-Vollversammlung gewählt

Die IHK für München und Oberbayern, die größte Industrie- und Handelskammer Deutschlands hat die Wahl abgeschlossen. In das höchste Gremium, die IHK-Vollversammlung, wurden 89 Mitglieder gewählt, wobei die Wahl für einen Generationenwechsel sorgte. 41 Mitglieder der IHK-Vollversammlung, also fast 60 Prozent, ziehen erstmals in das Gremium ein.

Die IHK-Vollversammlung entscheidet über die Leitlinien der IHK-Arbeit, bezieht Positionen im Namen der oberbayerischen Wirtschaft und bestellt die Hauptgeschäftsführung. Außerdem beschließt sie den IHK-Haushalt und legt die Höhe der IHK-Beiträge fest.

Die Mitglieder der Vollversammlung engagieren sich ehrenamtlich und unentgeltlich.

Sie unterstützen die IHK mit Rat und Tat bei ihrer Arbeit und berichten von der Situation und den Erfordernissen des jeweiligen Geschäftszweiges und der jeweiligen Region.

Im Bereich Grundstücks- und Wohnungswesen, Gebäudebetreuung wurde Erika Schindecker wiedergewählt.

Sie gehörte der Vollversammlung bereits seit April 2005 an.

Ebenso vertreten ist Erika Schindecker in den Ausschüssen Immobilien und Dienstleistung.

HAUS + GRUND MÜNCHEN gratuliert herzlich!



© Marion Vogel